

CréaDesign

Atelier de couture - Neuchâtel



LesPerceNeige

Présentation

L'Atelier CréaDesign a été créé fin 2020 dans les locaux de la fondation Les Perce-Neige, sis dans le quartier de Monruz à Neuchâtel. Il vise, pour les personnes en situation de handicap mental, le développement de compétences spécifiques et une reconnaissance par la qualité du travail réalisé. La Fabrication est artisanale et principalement manuelle. L'équipe se compose de 7 ouvriers.

Nos sacs sont fabriqués de manière artisanale, à base de bâches ou de tissus récupérés dans le canton de Neuchâtel et recyclés. Nous fabriquons des produits artisanaux, régionaux, de l'économie circulaire et sociaux.

Divers modèles de sacs sont vendus dans notre boutique au-c-cédille.

Rue du Seyon 25
2000 Neuchâtel
au-c-cedille.ch

